



内町小学校だより

第35号 令和7年4月15日

令和7年度が始まりました。一学年ずつ進級した新2年生から6年生は、引き締まった気持ちで新たな教室へ入ったことでしょう。4月8日（火）の着任式では、児童代表の6年生が、転入職員へ歓迎の言葉を述べました。続く始業式では、私から3つの約束「命を守ること」「友だちと仲良くすること」「先生の話をよく聞くこと」を話し、さらに今年目標の一つとして、全校で防災学習に取り組むことも伝えました。



これまでも様々な場面を想定した避難訓練は行ってきましたが、今年は、被災した後の避難場所での暮らしについても、総合的な学習の時間を中心に学んでほしいと思います。調べ学習が中心にはなりますが、学校での学びが家庭や地域へ広がっていけばと思います。



本年度も教職員一同、力を合わせて子どもたちのために頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き本校教育へご支援ご協力の程よろしくお願いたします。



〔令和7年度入学式〕

4月9日（水）に入学式を行いました。新1年生の皆さん、わからないことや困ったことがあれば、先生方だけでなく学校のお兄さんやお姉さんにもたずねてくださいね。令和7年度は、46名の新入生を迎え、全校児童278名、教職員30名でのスタートです。



〔令和7年度職員紹介〕

配布したお手紙に
紹介しています

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

QRコード→



（文責 松永健治）